



Thomas Schulz und Geschäftsleiter Uwe Arnold übergaben zwei Matratzen an Bärenherz-Hausmeister Wolfgang Gotthardt

19.02.2019 15:52 CET

## Neue Matratzen für Bärenherz: Porta macht's möglich

Nach der Fertigstellung des Erweiterungsbaus am Kinderhospiz 2018 verfügt Bärenherz nun über neun anstatt fünf Elternwohnungen. Die Aufstockung machte es notwendig, dass auch neue Möbel, Betten und Zubehör gekauft werden mussten. Hier kam uns das Möbelhaus porta mit guten Rabatten sehr entgegen.

Außerdem erhielten wir zwei neue Matratzen, die heute unser Bärenherz-Hausmeister Wolfgang Gotthardt bei porta in Leipzig abholte.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit und die wertvolle Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325